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172ª– A Ata do Fórum da Sociedade Civil do Conselho Municipal de 

Assistência Social - CMAS – Jacareí/SP, Gestão 2021/2023 realizada aos 

dezesseis dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, de 

forma presencial, na Sala dos Conselhos, localizada a Rua Lamartine 

Delamare, nº: 153 – Centro – Jacareí/SP. A recepção do Fórum da 

Sociedade Civil teve início às dez horas, onde os presentes assinaram a 

lista de presença, que se encontra anexa a esta ATA. As dez horas e 

quinze minutos, formou-se a Mesa da Comissão, que conforme a 

Resolução nº: 032 – CMAS, de 21 de setembro de 2023 foi composta 

pelas conselheiras representantes da Sociedade Civil: Cristiane Araújo 

Estevão, Elba Cristina Lopes de Oliveira e Shirlei Azevedo Alexandre. A 

conselheira Elba iniciou cumprimentando a todos os presentes, 

apresentou a Comissão Organizadora do Fórum e informou que os 

conselheiros do Poder Público presentes estão apenas como 

observadores e não tem voz e nem poder de voto e perguntou se todos 

estão de acordo com a presença dos mesmos, todos os presentes foram 

a favor. A conselheira Cristiane fez a leitura do Edital de Convocação de 

Plenária para Composição da Nova Gestão do CMAS Sociedade Civil 

e das Resoluções 032/23 e 031/23 CMAS, que normatizam o fórum. A 

conselheira Elba explicou como ocorreria o processo de escolha dos 

conselheiros, sendo que em caso de mais de um candidato para a vaga, 

primeiro seria feito uma conversa entre os candidatos para que entre eles 

seja decido quem será o titular e quem será o suplente, não havendo um 

acordo, seria feito a votação. Iniciou-se o processo de escolha pelos 

representantes dos trabalhadores sociais, tendo como indicações a 

senhora Diva Lukascheck e a senhora Karina de Souza Marques, 

indicadas pela OAB, compareceu somente a senhora Diva, sendo assim 

ficou como titular e a suplência ficou em vacância. Em seguida foi a vez 

dos representantes dos movimentos religiosos, que tiveram as indicações 

das senhoras Regina Lúcia da Silva Faria e Elizete Domingos, sendo 

indicadas pela Paróquia Santa Cecília, somente a senhora Regina estava 

presente, sendo assim ficou como titular e a suplência ficou em vacância. 



Como representante das Entidades Sociais que atuam com o Idoso foi 

indicada somente a senhora Flavia Aparecida Gonçalves Nascimento, 

indicada pelo Lar Fraterno da Acácia e não havendo mais indicações ficou 

que como titular e sem representante suplente. Como representantes das 

Entidades que atuam com a Pessoa com Deficiência, foram indicados 

pela CEPAC – Associação “Criança Especial” de Pais Companheiros as 

senhoras Sueli Aparecida de Oliveira e Mariana Lopes Zoppi e pela 

APAJAC – Associação de Pais dos Autistas de Jacareí, as senhoras Leda 

de Alcântara Mello Lando e Ana Danieli Sant Ana da Silva, que não 

compareceram ao fórum, sendo assim, ficou para a escolha entre as 

representantes Sueli e Mariana, que decidiram que Sueli será a titular e 

Mariana suplente. Como representante dos Usuários da Assistência 

Social, foram indicados a senhoras Verônica Lúcia Santana, Isabella 

Teodoro dos Santos, Ivaneide de Jesus Barreto, Jéssica Catherine dos 

Santos, Antonia Rozineide da Silva Eufrazio e Ilda Aparecida Mariano e 

os senhores Pedro Henrique da Silva e Galileu Amaro de Faria dos 

Santos, quem compareceu foram o senhor Galileu e as senhoras Jessica 

e Ilda, após conversa entre os representantes presentes foi decidido que 

seria feito a eleição, sendo o seu resultado, o senhor Galileu e a senhora 

Ilda como titulares e a senhora Jessica como suplente. Por último foi a 

vez dos representantes das Entidades que atuam com a Criança e 

Adolescente, sendo indicadas pela APAR – Associação de Pais e Amigos 

de Adolescentes em Risco, as senhoras Nayara Cristina Sant’Anna 

Fernandes e Dalila Oliveira da Cruz, como representante da Associação 

Fênix a senhora Arlete Cristina dos Santos e do Instituto Dedicar a 

senhora Nádia Cristina Dias, sendo decidida entre os representantes que 

seria feito eleição e como resultado tendo ficado a senhora Arlete como 

titular e a senhora Nádia como suplente. Não houve indicações para o 

segmento Representantes da Sociedade Amigos de Bairro. Não havendo 

mais nada a se tratar a conselheira Elba agradeceu a presença de todos, 

e encerrou o Fórum da Sociedade Civil ás onze horas e dez minutos e eu 

Ana Carolina de Oliveira Santos, Secretária Executiva do Conselho 

Municipal de Assistência Social, lavrei a presente ata, que após lida e 



aprovada será assinada pela coordenadora e anexado a lista de 

presença. 
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